

Deportes

BALONCESTO • Adecco Oro



El mister granadino junto a las nuevas incorporaciones de Edu Ruiz, Carlos Cobos y Francis Sánchez.

J. OCHANDO

Las nuevas caras prometen compromiso

El CB Granada presenta oficialmente a Francis Sánchez, Carlos Cobos y Edu Ruiz, el grueso de incorporaciones para este año

Arturo Triviño / GRANADA

El grueso de caras nuevas que formarán parte de la plantilla del CB Granada para la temporada 2011/12 fue presentado oficialmente en la mañana de ayer. Francis Sánchez, Carlos Cobos y Edu Ruiz son las principales apuestas de la directiva para reformar el equipo, con el objetivo de hacer el mejor papel posible esta temporada en la Liga Adecco Oro.

La acogida por parte del que será su nuevo entrenador, Curro Se-

gura, ha sido muy positiva, puesto que, según él, se cumplen los requisitos que debían cumplir todas las nuevas figuras que llegarán a la plantilla. "Buscábamos gente que apueste por este club, mostrando la mayor ilusión para formar parte del mismo", ha asegurado el mister granadino.

Este ha sido el denominador común de las tres nuevas incorporaciones, que se mostraban muy motivadas a su llegada, a pesar de la complicada situación económica por la que pasa el equipo.

La incorporación de Francis Sánchez fue una de las más anheladas por la directiva del CB Granada, que buscaba un jugador con dotes de liderazgo sobre la pista. El alero malagueño se mostró muy optimista en su primera comparecencia pública, en una temporada para la que se muestra "muy ambicioso", asegurando que desde la plantilla "intentaremos llegar a lo más alto posible".

Para Carlos Cobos la llegada a la ciudad nazarí supone una gran oportunidad deportiva, de la que

ESTILO DIRECTO

Curro Segura "He pedido contar con doce fichas en varias ocasiones"

La plantilla prevista desde la directiva para esta temporada será algo más escasa de lo normal, con diez fichas senior únicamente. Esta es la principal queja del mister granadino, que, sin embargo, lo comprende como una medida inevitable por los malos tiempos por los que pasan los fondos económicos del club. "A mi me gustaría poder contar con doce fichas para esta temporada, como se lo he dejado saber a la directiva en varias ocasiones. Aunque esa es mi opinión, creo que el club está actuando consecuentemente con su situación económica".

asegura estar "muy ilusionado" en lo que considera "un gran salto" en su joven trayectoria. Tras la salida del Clínicas Rincón, donde ha disputado sus últimos cuatro años e incluso tuvo la oportunidad de debutar en la ABC, el base viene a Granada con el objetivo individual de "aportar sacrificio y esfuerzo en este gran club, que siempre ha recuperado su puesto en la ACB en muy poco tiempo".

La experiencia de una trayectoria dilatada en lo más alto del baloncesto nacional es la virtud esencial del fichaje de Edu Ruiz. Según sus propias palabras, el asturiano viene "para ayudar y echar una mano en lo que se necesite", sobre todo aportando "dureza e intensidad" en materia defensiva.

Sin embargo, ninguno de ellos prefirió plantear objetivos a largo plazo, ya que prefieren mostrarse prudentes al respecto. "Venimos a un gran club, en el que prometemos trabajo y esfuerzo. Los resultados ya llegarán", declaró Carlos Cobos como portavoz del trío de fichajes.

En corto

BALONCESTO

Belén Arrojo alcanza la semifinal del Europeo Femenino Sub 16

La selección española femenina sub 16, en la que participa la granadina Belén Arrojo, ha conseguido superar los cuartos de final del Campeonato Europeo contra Grecia con un resultado contundente de 78-25. Arrojo consiguió tres tapones, record del conjunto nacional en el partido, ocho puntos y tres rebotes, en otra muy buena actuación de la granadina en este torneo.

AJEDREZ

Nueva edición del abierto de ajedrez 'Santa Adela' de Motril

Las inscripciones para todos los interesados en participar en la 17ª edición del abierto de ajedrez 'Fiestas de Santa Adela' ya están abiertas. El torneo se celebrará en el colegio Ave María de Motril el sábado 26 de agosto. Las categorías para participar son general, cadete, infantil, alevín, benjamín y prebenjamín.

FUTBOL SALA

El CDU femenino renueva a la capitana Estefanía Sáez

El equipo de fútbol sala femenino de la Universidad de Granada ha confirmado la renovación de una de sus piezas claves en el equipo: Estefanía Sáez Perrier (Estefi). La capitana disputará con el equipo que dirige Armando Rodríguez su décimo sexta temporada, una extensa trayectoria en la que ha destacado su compromiso y dotes de liderazgo, que la convierten en una pieza indispensable

Mark Payne estará a las órdenes de Segura

El escolta estadounidense de 23 años aterriza hoy en la ciudad para sumarse al proyecto de Adecco Oro

A.T. / GRANADA

La penúltima pieza para completar la plantilla de esta temporada del CB Granada en la Adecco Oro

llega a la ciudad. El elegido es Mark Payne, escolta estadounidense de 23 años y 2.02 metros de altura que proviene de la liga universitaria estadounidense (NCAA), donde ha jugado durante los últimos cuatro años en el equipo de California.

El crecimiento de este jugador tras las últimas campañas ha sido muy positivo, hasta el punto de

ser elegido hace dos temporadas (2009/10) como el mejor jugador de la Big West Conference, reuniendo un balance anotador cercano al millar de puntos. Las cifras de la última temporada avalan un jugador bastante regular, con un promedio de 15,5 puntos por partido, 5 rebotes y 3,6 asistencias, en los 34 minutos que de media disputó en cada choque.

La principal cualidad que ha decantado el fichaje final por una temporada del norteamericano es su "polivalencia", que, según el director general deportivo del club Julian Aranda, le permite "desempeñar funciones de base, escolta y alero".

"Creemos que el equipo ganará en versatilidad y fluidez de balón con esta incorporación",

asegura Aranda acerca del oriundo de Stockton (California), que hoy mismo, tras el pertinente reconocimiento físico, se pondrá a las órdenes de Curro Segura.

Incluso el directivo ha ido más allá, y llega a comparar su estilo de juego con el de una de las grandes estrellas del equipo granadino en las últimas temporadas: Joe Ingles. "Tiene un estilo muy similar, aunque con un tiro menos fluido y más corulencia", afirma el directivo.

